

DACA Coverage Bridge



Preguntas Frecuentes - sección 1

¿Va a terminar la cobertura BeWell para los beneficiarios del programa de Acción Diferida para los Llegados en la Infancia (DACA)?

Sí, la cobertura BeWell terminará el 30 de septiembre de 2025 para los beneficiarios del programa DACA.

¿Qué es la DACA Coverage Bridge?

En respuesta a los cambios federales, Health Care Authority de Nuevo México (HCA) desarrolló la Iniciativa DACA Coverage Bridge para proporcionar apoyo financiero a los beneficiarios de DACA que se cambian de un plan de seguro médico del Mercado a un plan de seguro médico fuera del Mercado. Las primas mensuales y los deducibles aplicables serán pagados por la Iniciativa hasta fin de 2025.

¿Qué es un plan "fuera del Mercado"?

Un plan fuera del Mercado es un plan de seguro médico que se compra directamente con una compañía de seguros médicos en lugar de a través de BeWell. Cubre los mismos beneficios de salud esenciales, como las visitas de atención primaria y los medicamentos recetados.

¿Cuánto tiempo tendré cobertura con DACA Coverage Bridge?

El DACA Coverage Bridge estará disponible hasta el 31 de diciembre de 2025. Health Care Authority de Nuevo México pronto publicará más información sobre la cobertura en 2026.

¿Mi cobertura médica será más cara?

Es posible que note un cambio en algunos gastos. Sus primas mensuales y deducibles serán pagados por el DACA Coverage Bridge para el plan Clear Cost Gold fuera del Mercado de su compañía de seguros médicos, pero sus copagos y el límite máximo de gastos pueden ser diferentes. Póngase en contacto directamente con su compañía de seguros médicos para obtener más detalles sobre el plan.

¿Cómo puedo solicitarlo?

Deberá ponerse en contacto con su agente actual o llamar a su compañía de seguros médicos para solicitarlo. Informe a su compañía de seguros médicos de que ha recibido una notificación en la que se le comunica que ya no cumple los requisitos para acogerse a un plan a través de BeWell, pero que sí cumple los requisitos para inscribirse en la cobertura a través de la Iniciativa DACA Coverage Bridge. Su compañía de seguros médicos le indicará los pasos que debe seguir para completar la solicitud de cobertura.

¿Cuánto tiempo tengo para presentar la solicitud?

Para evitar una interrupción en la cobertura, presente la solicitud en septiembre para que la cobertura comience el 1 de octubre. Si es necesario, tendrá 60 días calendario después de que finalice su cobertura de BeWell para presentar la solicitud a través de su compañía de seguros médicos. El último día para presentar la solicitud será el 29 de noviembre de 2025.

¿Qué compañías de seguros médicos ofrecen planes elegibles fuera del Mercado?

Todas las compañías de seguros médicos del Mercado participan en esta iniciativa.

¿Quién es elegible para el DACA Coverage Bridge?

Esta iniciativa solo está disponible para los beneficiarios de DACA que actualmente están inscritos en la cobertura BeWell.



Preguntas Frecuentes - sección 2

¿A dónde me dirijo si tengo más preguntas sobre la elegibilidad?

Póngase en contacto con su compañía de seguros de salud si tiene más preguntas sobre la elegibilidad.

¿Si tengo programada una intervención médica próximamente, debo cancelarla?

Si la intervención se lleva a cabo antes del 1 de octubre, estará cubierto por el plan que eligió a través de BeWell. Si su intervención está programado para el 1 de octubre o después, es fundamental que solicite un plan Clear Cost Gold a través de su compañía de seguros médicos lo antes posible para asegurar su cobertura. Para obtener más detalles, póngase en contacto con su compañía de seguros médicos.

¿Es posible que me inscriba en un plan diferente?

Para obtener ayuda financiera a través del DACA Coverage Bridge, debe inscribirse en el plan Clear Cost Gold que ofrece su compañía de seguros médicos actual. El plan Clear Cost Gold es el único plan que se ofrece en el marco del DACA Coverage Bridge. Puede inscribirse en otros planes, pero no podrá obtener ayuda financiera.

¿Por qué ocurre esto?

La normativa federal de Integridad y Asequibilidad del Mercado (MIA) excluye a los beneficiarios de DACA de la elegibilidad para la cobertura BeWell y el Crédito Fiscal Premium.

¿Cómo se financian los beneficios de la Iniciativa?

La Iniciativa de DACA Coverage Bridge se financia con recursos estatales mediante el Health Care Affordability Fund.

¿Dónde puedo obtener más información sobre el Puente de Cobertura de DACA?

Puede obtener más detalles en <https://www.hca.nm.gov/daca-coverage-bridge>

Si enfrenta dificultades para solicitar el Puente de Cobertura DACA, puede enviar un correo electrónico a la HCA a: HCAFcomments@hca.nm.gov